

1年生・6年生とのクリスマス会

12月20日（水）4時間目、子どもたちが楽しみにしていた1年生・6年生とのクリスマス会がありました。まずはじめに、6年生による器楽演奏が行われました。



6年生は、4グループに分かれて、『ジングルベル』『サンタが町にやってくる』『ウィンターワンダーランド』『サンタクロースがやってくる』を演奏してくれました。とても素晴らしい演奏でした。



フィナーレは、クリスマスメドレーを6年生全員で演奏。『ジングルベル』『あわてんぼうのサンタクロース』が流れると、1年生の口からは、自然と歌声がこぼれ…とても温かく感動的な光景でした。

6年生のしみりとした演奏の後は、「クリスマスバスケット」で大騒ぎ。その際、6年生から1年生にクリスマスカードのプレゼントが手渡されました。



6年生がプレゼントしてくれたクリスマスカード。

さすが6年生です。1年生が最後まで座れなくて困っていると、さりげなく優しく席をゆずってあげていました。



そして、1年生の発表。アップテンポな『ジングルベル』の曲に合わせて、歌って踊りました。

6年生の手拍子と声援に見守られる中、元気よりのりのりで踊ることができました。

1・2年生、あすか学級さんとのクリスマス会

12月22日（金）、3・4時間目、毎年恒例の1・2年生、あすか学級さんとのクリスマス会がありました。



まずはじめは、あすか学級さんによるクリスマスソングの演奏。歌声がとても大きく、楽しく歌って演奏していました。



次は、1年生。『きらきらぼし』の鍵盤演奏と『ジングルベル』を歌って踊りました。



2年生は、『こぎつね』の鍵盤演奏と『おどるポンポコリン』を歌って踊りました。

それぞれの学年が発表し終わり、みんなで輪になって『マイムマイム』を踊りました。途中、サンタクロースも現れ、みんなは大喜び！！



サンタクロースからは、1・2年生・飛鳥学級さんに、クリスマスプレゼントが、渡されました。また、1・2年生から飛鳥学級さんにも手作りのプレゼント（クリスマスカード）が渡されました。

とても楽しいクリスマス会でした。